

BERITA TERBARU

Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Pimpin Apel Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 12, 2023 - 12:48



Kapolsek Surade Akp Asep Sundana Pimpin Apel Patroli Malam

kegiatan "Apel Gabungan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas" yang dilakukan oleh jajaran Polsek Rayon Selatan Bagian I (Polsek Surade dan Polsek Tegalbuleud) di Wilayah Hukum Polres Sukabumi, pada tanggal 11 September 2023:

Selamat malam, Komandan. Pada hari Senin, tanggal 11 September 2023, pukul 20.00 WIB, Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M, bersama dengan jajaran Polsek Rayon Selatan Bagian I, telah melaksanakan kegiatan Apel Gabungan Patroli Biru yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polres Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Apel Konsolidasi dilaksanakan di Markas Polsek Surade. Kegiatan ini melibatkan Kapolsek Surade beserta 5 anggota, serta personil dari Polsek Tegalbuleud yang terdiri dari 3 anggota. Apel ini dipimpin oleh Kapolsek Surade, yang memberikan arahan dan petunjuk kepada para personil dalam melaksanakan tugas patroli gabungan yang mencakup berbagai aspek Kamtibmas.

Dalam arahannya, Kapolsek Surade menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan keselamatan saat bertugas di lapangan. Mereka diberi tugas untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas, termasuk tindakan kriminal seperti pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian (Curat), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), kegiatan geng motor, premanisme, penyalahgunaan narkoba, serta penggunaan senjata tajam dan senjata api ilegal. Selain itu, mereka juga memantau dan mengawasi knalpot brong yang berpotensi mengganggu ketertiban.

Kegiatan Apel Gabungan Patroli Biru ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi. Semoga upaya ini dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mengurangi potensi gangguan Kamtibmas di daerah tersebut.

Polres Sukabumi Polda Jabar.